

Les Chroniques de Saint-Vignan (34) - La Vigne en folie de Éric Povéda & Michel Roman (Les Amis de Saint-Vignan - 2020)



« Pour ne jamais baisser les bras, ton coude tu lèveras ! »

C'est la tournée du patron : un gag par page avec un humour et des

jeux de mots typiquement viticoles, des personnages à gros pif et profil rabelaisiens, du genre qui n'invitent pas forcément *Maud Hération* dans la danse bacchique de leur passion. Roublards et naturellement portés sur le flacon, les habitants de *Saint-Vignan* (que l'on situe facilement entre Faugères, Saint-Chinian et le Minervois) ont droit à de drôles d'affiches et panneaux de signalisation (la « région viticole » devrait faire école, les « verres progressifs » un peu moins...) et, de « l'homme des tavernes » à l'Espace, le programme d'histoire est également chargé. Perso, on est plutôt motivé par une dégustation du « Picrate des Caraïbes » (puisqu'on connaît déjà *Le Bateau ivre*, sûrement ?)

Domage pour les petits soucis de relecture, pour le reste les amateurs de BD humoristique façon **Bamboo** et compagnie trouveront un ton clairement plus local à cet album plutôt sympathique qui ne manque pas de les avertir des conséquences de la consommation du « Tatinian » et expose même une vérité pure et tragique dans son « Vinoscope » : « Le verre de vin du Capricorne, c'est celui qui est souvent vide ! » « Tant qu'il y a de la vigne, il y a de l'espoir » se rapproche aussi beaucoup de notre fameux adage personnel « Tant qu'il y a à boire, il y a de l'espoir », pourvu donc que les infâmes et grignoteuses maisons de lotissements ne viennent pas faire raser cette terre de culture qui enfin se raisonne. « T'as raisin ! » comme disait l'autre !

44 pages en couleurs, 15 €

© Nawakulture 1999-2016 - Dura lex, sed lex !

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.